

も中旬、施設を充
実させた伊那市中央の
伊那スタジアムで開催
された女子ソフトボ
ル日本リーグ一部の公
式戦を観戦する。県内

フリー便風

(現場)からの

宮田
守男

でのリーグ公式戦は8
年ぶり。競技に取り組
む県内の子供達の姿も
目立ち熱戦を楽しん
だ。

昨年8月に国際オリ
ンピック委員会の総会
で野球・ソフトボ
ルが2020年東京オ
リンピックの追加種目
に正式に決定。2021

年に千葉県で開催が
決定されている「第16
回世界女子選手権大
会」と東京オリンピッ
クの「成功と世界一奪
還」での金メダル獲得
に盛り上がるソフト
ボール競技。2020
年以降もオリンピック
競技として継続できる
よう、設立50周年を迎
えます。

えた日本ソフトボール
協会が企画する、リー
グ戦の運営方法。従前
の20会場を30会場に増
やす取り組みで長野県
内の身近な観戦の機会
となつた。「世界最高
峰」と言われる日本
リーグ。半世紀にわた
る歴史から日本を代表

するトッププレーヤー
が誕生。日本代表とし
て世界の舞台で堂々と
活躍する多くの日本の
選手達やアメリカチ
ムで活躍するモニカ・
アボット選手をトヨタ
自動車レッドテリアー
ズの先発投手として観
戦する。世界最高峰の
プレーの醍醐味に魅了
される。会場に集まつ
た多くの関係者に、本
物の素晴らしさが伝
わった一時でもあっ
た。地域の審判技術の
向上を目的に、球審と
リエントリリー(再出
場)、故意四球、テンボ
ラリーランナー、20秒
ベース・離塁アウト。
ルールなど。観戦を

多く、同行したメン
バーにソフトボールの
独特ルールを説明す
る場面が続出。ダブル
リエントリリー(再出
場)、故意四球、テンボ
ラリーランナー、20秒
ベース・離塁アウト。
ルールなど。観戦を

店には、冷たいものを
買い求める観客で大に
ぎわいに。大勢の観衆
が予想される中でも、
駐車場の確保など気に
なる場面もあったが、
地元の関係者はあまり
気にしていない雰囲
(NPO法人信州地域
社会フォーラム理事。
白馬村森上)



ソフトボール大好きと笑顔一杯の大勢の観衆で会場は盛り上がる。

定審判員、それ以外の
審判業務は、地元長野
県ソフトボール協会が
受け持つ。審査を受け
持つ顔見知りの審判員
の緊張感が伝わってく
る。観客スタンンドは審
判有資格者のメンバー

樂しまには、ルールを
熟知する事が大切だと
改めて気付かせてくれ
る。

この日、伊那地域は
2日続けての真夏日。
5月としては、観測史
上3番目に高い気温
に。競技場外の臨時売